

Tienen como objetivo mejorar las condiciones de circulación y la seguridad vial.

Visita a las obras de la carretera M-600

Vva. de la Cañada, 24 de agos.2017.- Los concejales de Educación y Transportes, Rosa M.^a García y Juan Miguel Gómez, respectivamente, han asistido a la visita de obras de la M-600 que, esta mañana, ha realizado el consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, Pedro Rollán. Los trabajos, que se están llevando a cabo entre los kilómetros 5,4 y 34,9 de la M-600 consisten en el fresado y saneo de los tramos más deteriorados y en la extensión de una o más capas de aglomerado. La Intensidad Media Diaria (IMD) en este tramo oscila entre los 8.000 y los 17.000 vehículos diarios.

El proyecto cuenta con una inversión de 5,5 millones de euros y beneficiará - según fuentes regionales- a más 70.000 vecinos, principalmente de los municipios de Villanueva de la Cañada, Brunete, Valdemorillo, El Escorial y San Lorenzo de El Escorial. Las obras, que dieron comienzo el pasado mes de julio, finalizarán a finales del mes de noviembre según las previsiones del Ejecutivo Regional.